

KIM

Babinsa Kemuning Limong, Bersama Warga Gotongroyong Melakukan Penimbunan Balai Pertemuan

Kusdiyono - ACEHTIMUR.KIM.WEB.ID

Mar 18, 2022 - 21:33



Aceh Timur - Koptu Yusuf Babinsa Koramil 06/Dam Kodim 0104/Aceh Timur, melaksanakan gotong royong bersama warga binaanya dengan melakukan penimbunan disepularan Balai pertemuan Desa Kemuning Limong, Kecamatan Darul Aman, Kabupaten Aceh Timu

Aceh Timur - Koptu Yusuf Babinsa Koramil 06/Dam Kodim 0104/Aceh Timur, melaksanakan gotong royong bersama warga binaanya dengan melakukan penimbunan disepularan Balai pertemuan Desa Kemuning Limong, Kecamatan Darul Aman, Kabupaten Aceh Timur, Jum'at (18/03/2022).

Balai pertemuan tersebut nantinya dipergunakan sebagai tempat untuk musyawarah ataupun membahas berbagai hal dalam rangka kemajuan Desa Kemuning Limong.

Hal ini agar seluruh program dari pemerintah yang turun melalui desa bisa disampaikan ke seluruh warga sehingga selain membudayakan musyawarah untuk mufakat, berbagai program dari pemerintah bisa turun langsung ke seluruh warga.

“Kita sebagai Babinsa tentunya terpanggil hatinya untuk membantu warga binaan untuk membangun balai pertemuan dan sesuai kesepakatan bersama maka hari ini kita laksanakan pembuatan balai pertemuan yang dilakukan dengan cara bergotongroyong,” tutur Babinsa Koptu Yusuf.

Dalam pengerjaannya, Babinsa Kemuning Limong bahu membahu bekerjasama dengan melakukan penimbunan disepularan balai pertemuan dengan masyarakat sekitar. Tidak ada kecanggungan diantara mereka bahkan rasa kegotongroyongan yang ditonjolkan dalam kegiatan ini sehingga selain mewujudkan kepentingan warga untuk memiliki balai pertemuan juga menumbuhkan semangat gotongroyong yang merupakan ciri khas rakyat Indonesia yang tidak boleh hilang.

“Pelaksanaan pembuatan balai pertemuan ini kita lakukan secara gotong-royong antara anggota TNI dengan warga karena dengan kegiatan gotongroyong ini kita dapat menumbuhkan rasa saling memiliki, rasa untuk selalu bersama dalam semua hal dan yang terpenting lagi adalah semakin eratnya hubungan antara TNI dan Rakyatnya,” tutup Babinsa.